aclamaron esta semana la Alianza Democrática

Exito rotundo en todas las reuniones celebradas

No necesitamos dinero para mover el entusiasmo y el fervor populares

Edición No. 352

SAN JOSE, COSTA RICA Sábado 12 de Agosto de 1939

© 0.10 Ejemplar

## Viene el c. Llubere. El 16 o el 17 deagosto llegará a Costa

Llubere, el corazón se nos llena de orgullo y de ternura. De orgullo, por que fué uno de los costarricenses que uno de los costarricenses que pusieron su vida al servicio de la España Leal; porque h a si d o u no de l 1 o s mejores estudiantes de Matemáticas que han pasado por el Licco de Costa Rica, y porque ha sido un buen deportista; y

El 16 de agosto llega el c. Llubere

Reina gran entusiasmo para recibir el heroico soldado del Ebro

de ternura porque es muy joven y limpio de cuerpo y espíritu como un niño limpio.

Un buen dia se fué el c. Llubere en la tercera de ub abraco rumbo a la España Republicana. Se fué sin meterbulla, sin el menor alarde de exhibicionismo. Nos vino a de cir adiós sencillamente, como si fuera a cumplir un deber que no demandaba el menor sartificio. Para él era lo más natural y lógico ir a combatir al fascismo que es una de las más inhumanas manifestaciones que han visto los siglos. No pensaba que contra la España Lea; estaban no sello A-lemania e Italia sino también los poderosos imperialismos inglés, francés y norteamericano, representados en el Comité de no Intervención y los reaccionarios del mundo entro. Se fué como los principes de los cuentos a combatir dragones de sien cabezas, sin riás arma que su juventud, sin más escudo que su hombria de bien. Ya encontraria en alguna parte el fusil que le hacia falta.

Cuando llegó a España se metió en las Brigadas Internacionales. Siempre que pensábamos en él, lo imaginábamos avanzando, nunca retrocediendo, sonriendo con su sonisa que no conoce la doblez, hombro con hombro con los hombres que de los cuatro puntos cardinales acudieron a ayudar al pueblo español. Lo

#### La Gratuidad de la 2ª Enseñanza no resuelve totalmente el problema de nuestra juventud

La destitución de Corina Rodríguez de Odin viene a ser un hecho más en la lista de los actos censurables que están minando nuestras libertades proverbiales.

proverbiales.
Corina ha sentido que debia decir su manera de pensar con toda franqueza, con la fuerza de la maestra que cumple un alto deber civico, con la vehemencia de una madre que sólo quiere para su hijo y para sus alumnos, y para los niños de C o s t a R i c a, ejemplos de altura, actos de moralidad, educación consciente

#### Lo democrático sería que todos los estudiantes tuvieran igualdad de oportunidades

El B. P. comisionó a su miembro e, Carlos Luis Sáenz para que ela-borara una tesis con respecto al problema de la gratuidad de la Segunda Enseñanza y como esta tesis orientara la posición de nuestro Patrido en este asunto, hemos creido conveniente repro-ducirla completa.

Costa Rica y que esa nueva Costa Rica demanda sacrifi-

Costa Rica demanda sacrificios, demanda energías, demanda de sus forjadores visión del porvenir y absoluta entrega a su ideal.

Esta maestra civilizadora siente arder en su espiritu todo un porvenir de luz para la patria que ama y a la cual sirve, no por el sueldo del pre supuesto, sino por un tesoro infinitamente más grande, cual es la satisfacción de su conciencia.

LA DESTITUCION de Corina Rodríquez

ello, como derivado necesario, el pueblo tendrá mejores oportunidades de cultura.

En este preciso momento en los EE, UU, so plantea un problema inquietante y es el del ejercito de miles y miles de jóvendo superiores y que se ven obligados a permanecer como simples espectadores, al margen de las actividades de la gran nación; que están cruzados de brazos porque no encuentran oportunidad para desplegar sus capacidades.

los conocimientos tengan sentido real y efectivo, precisa antes que nada, que esa cultura se incor-

pore a la realidad económica na-cional de modo que venga a des-empeñar un papel funcional en ci desenvolvimiento progresivo del bienestar de todos.

ta un cuerpo extraño que perma-nece sin asimilación dentro de la

Reduciéndono, al problema plan teado, gratuidad de la segunda enseñanza, tenemos que plantear-nos la pregunta de si ésta conviene no conviene tal como catán las cosas, tomando en cuenta los re-cursos económicos de los Cole-

Si se declarara gratuita esa en-señanza el efecto inmediato sería que los colegios se quedarian con sus rentas muy reducidas, a menos PASA a la PAG. CUATRO-

## EL PRECEDENTE

sentado por la expulsión del Licdo. Barahona amenaza las garantias individuales del costarricense

La expulsión violenta del país de que fué víctima el Lic. Barahona Briones, la forma en que se efectuó esta expulsión, completamente ajena a los procedimientos legales y el fallo dado por la Corte sobre el recurso de Hábeas Corpus presentado por la familia del señor Barahona, han sentado un precedente en el país

# Entendimiento

entre el Calderonismo y Niehaus en el problema azucarero?

El diputado don Roberto El diputado don Roberto Quirós sometió a conocimiento del Congreso un proyecto de ley muy sencillo en su redacción, pero muy importante en sus finalidades, relacionado con el problem a de la caña y del azúcar. Ese proyéc to tenía tres bases fundamentales márcinas de la protectiva de la protecti to tenía tres bases fundamen-tales: prórroga de la protec-ción a la industria cañera, fr-jación del precio del azúcar, y fijación de los precios que los dueños de ingenios deben pa-gar a los pequeños cañeros, Se-trataba de un proyecto frander a los pequeños e ricia de los grandes.

Meses antes, los diputados Peralta y Cortés el hijo del Presidente habían presenta-

#### HOMENAJE A LA MEMORIA DEL DR. MORENO CAÑAS

el 23 de Agosto aniversario de su muerte

A las 8 30 a.m. Misa en la Catedral; luego desfile al Cementerio en donde hablarán varias personas entre ellas el c. Mora.

ellas el c. mora.

A las 4 p. m. Se colocará la placa en la calle que llevará el nombre del Dr. Moreno Cañas.

A las 8 p. m. Una asamblea fúnebre en el Colegio de Señoritas.

do proyectos semejantes, aumque de una redacción muy
complicada. Pero pasaron los
meses y esos proyectos no se
discutieron. Uno de elos, el senor Peralta, se habia acercado a un miembro de la comission dictaminante a pedirio
que dejara el asunto "quedito", q' no tenía interés en que
el asunto se tramitrar. ¿Porqué? El por qué no se conoce
pero se rumora. Se rumora
que hubo un entendimiente
entre el Calderoniarro y los se
nores. Lindo y Nichaus y que
PASA A LA Pág. CUATRO—

## CRONICA de la gira del C. Fallas por la Zona bananera del ATLANTICO Plan Pro-Trabajo. Sección Siquirres

El sábado, 29 de los correintes, como se había anunciado, llegué a Siquirres. Me esperaba en la estación el c. Vaglio, quien immediatamente se trasladó coamigo al tren de pasajeros de Guápiles que partió pocos minutos después. En todos los lugares en donde el tren hacía parada, Germa nia, Pocora, etc, etc, grupos de compañeros subían a saludarnos y a cambiar rápidamente impresiones acerca de los trabajos que en todos esos lugares están llevando a cabo nuestros comités. Muchas car as nuevas, mucho elemento nuevo; Vaglio me dice que todos esos son magnificos mi litantes de los recientemente reclutados.

Llegamos a Guácimo. Llue-ve torrencialmente. Un nume-roso grupo de viejos compa-fieros de ese lugar, acude al tren a recibirnos. Nos trasla-damos al local del Partido aldamos al local del Partido alquilado por el recién organisado comité de Guácimo. Inmediatamente comienzan a
llegar todos los militantes del
P. Insuficiente resulta el salón
cito y tienen que agruparse
también en el corredor. Muchas caras nuevas, mucho elemento femenino. Saludo a todos y les hablo largamente
sobre las nuevas labores del
P., sobre el problema electoral, etc.; al terminar, los com-

pañeros manifiestan su conformidad con las últimas, actusciones del P. y con su participación en la Alianza Democrática Nacional. A continuación, reunión de comitépara discutir y resolver los
problemas internos del mismo. Es este comité uno delos que mejor han trabajado
en el reclutamiento y ahoroestán empeñados en levantar
al tráximo la circulación de
"Trabajo" en el lugar. Resuel
tos todos los probleas que temían planteados, fuimos a la
casa de una de las mejores
y más valiosas militantes con
que cuenta el P. a tomar una
taza de café.
Iniciamos el regreso a las 6

que cuenta el P. a tomar una taza de cafe.

Iniciamos el regreso a las 6 de la tarde en el cabis de un tren bananero. Esperábamos llegar a Siquirres a las 7 de la noche o a las 8 lo más tarde. Llegamos a "La Luisa". Habia atrazo. El banano que debia de estar listo a las 11 del dia, a egas horas todavía no lo habían podido sacar a la plartaforma. Los trabajadores del banano ganan por racimo recibido; así es que esas horas extras tenían que trabajarlas de gratis. Larga y cansada espera para nosotros y magnifico festin para los zancudos del lugar. A las 12 de la noche, muertos de hambre y de sueño y comidos de los mos quitos, arrimamos a Siquirres. El domingo a las 4 de la

mañana estamos listos para partir hacia Roxana. Lo ha-cemos en un carro de pasaje-ros agregado al tren de car-ga, para acompañarnos, el Srio. Grl. de ese lugar Llega-mos a nuestro destino a las ? am. Nos recibe un grupo de compañeros.

compañeros.

Roxana es un lugar habitado por hombres de trabajo de
dicados al cultivo de la tierra.
Por todas partes, ranchos pajizos, ranchos humildes pero
limpios. Crías de gallinas,
chompipes, cerdos, algunas
vacas y caballos. Abundancia
de maiz, plátanos, yuca, cultivos de banano para el engorde
de cerdos, ete etc. Grandes
antidades de maiz han envisdo a la meseta central estos do a la meseta central estos esforzados hijos del campo; estas humildes gentes viven inseguras sobre la tierra que cultivan amenazadas por el acaparador de tierras el latifundista sin escrimelos

acaparador de tierras, el lat-iundista sin escrúpulos. Sin asistencia médica, deja-do de la mano de Dios, lucha y produce este grupo de honra-das familias costarricenses que bien mercecon el apoyo decidi-do del Gobierno.

do del Gobierno.

Almorzamos espléndidamen
te en el rancho de uno de nues
tros más viejos y queridos
compañeros, para iniciar luego la reunión. Esta fue mag
nifica; gran eantidad de viejos y nuevos militantes se reu

nieron a escuchar y discutir las consignas que ; or mi me-dio les enviaba el B. P.

Arregladas que fueron las cuestiones internas del comité de Roxana que es uan de los que mayor cantidad de militantes ha reclutado y de los que con mayor empeño están trabajando en la colocación del periódico, fuimos agasajados en las casas de varios compañeros. Agradecidos y entusiasmados nos despedimos de los compañeros de Roxana para coger el tren de regreso a las 7 de la noche.

El lunes visitamos "El En-canto" Rápidamente, por no darnos mucho tiempo el tren, conversamos con los compa-ñeros de ese lugar. Tuvimos el gusto de saludar a muchos viejos compañeros de lucha y de conocer también a mu-chos nuevos militantes.

El comité de este lugar esté trabajando bien. Después de prometerles una próxima visita con más tiempo para recorrer todos los rincones del ramal, nos despedimos de to dos para regresar a Siguirres a esperar al c. (Mora y a los delegados Ricardistas con quienes seguirían hacia Limón en jira de propaganda de la Alianza Democrática Nacional.

Esta Secretaría Seccional necesita 14 esforzados militantes que suscriban cada uno una cuota extraordinaría de © 5.00 o sea: 14 cuotas que serán pagadas así: 7 cuotas de © 5.00 cada una al 30 de setiembre. 7-cuotas de © 5.00 cada una al 31 de octubre. Esta Secretaría entregará

Esta Secretaría entregará una contancia numerada por

T. VAGLIO S. Srio. Grl. de O. Sl.

#### Actividades de la célula México

La Célula México vuelve a ser una de las primeras Células del Partido Comunista, por la forma en que está trabajando. Continua en la tarea de recultamiento, se reune con regularidad y cotizó en el mes pasado con la suma de € 15.00.

Además suscribe ahora die está con la contra de contra con la contra c

a de & 15.00. Además suscribe ahora diez números de "Trabajo" a hacer propaganda y aumentar la venta del periódico. ¿Y las otras Células, que informes tienen?

## ATENCION: Está próximo a inaugurarse

el nuevo Café Restaurant

# Café Social

Frente a la Estación de Antobuses de Alajuela Transportes S. A. Prepárese a visitarlo

### **Noticiero Sindical**

## El Sindicato de Zapateros crea un nuevo

La extensión de las actividades del Sindicato de Za-pateros ha obligado a la creación de un nuevo funcionario de esa magnifica organización obrera. Ha entrado ya en sus tareas dicho funcionario, el c. Víctor Cordero, Secre-tario General del Sindicato, uno de los más entusiastas y capacitados de nuestros dirigentes sindicales, del que se espera una amplia y efectiva labor por los intereses del gremio y de la organización.

#### Creación de un Comité Intersindical

Se nos informa que el Sindicato de Zapateros de San José planteara la formación de un Comité Intersindical, para la organización de las acciones comunes de las diferentes organizaciones obreras, que simplifique el trabajo de coordinación entre ellas. Este Comité actuará en forma permanente durante el periodo de su representante ante él. En casos como la lucha por el abaratamiento de las subsistencias, por la conquista de la vivienda popular y de la posición del movimiento obrero organizado frente a todos los problemas, nacionales de carácter general, este Comité Intersindical actuará en las labores de coordinación y discusión de las bases de la acción común y de organización efectiva de la misma.

#### Amenazada la Industria del calzado en Costa Rica

#### El sindicato de Zapateros actúa en su defensa

Se ha planteado la idea de abolir el aforo que grava la importación de calzado. Tal medida, como es lógico, vendría a crear una serie de problemas en la industria del calzado, que afectan tanto a los operarios como a los patrones. El Sindicato de Zapateros ha comenzado a hacer una serie de publicaciones, de la local de San José y de las locales de provincia argumentando en forma clara y sólida los motivos por los cuales la abolición del aforo dicha no conviene ni se justifica. A la vez, ha provocado reuniones conjuntas con los patrones para una acción común, dado que es la industria en su totalidad la amenazada. Estas reuniones se han estado celebrando en el curso de esta semana. Reuniones, que han de conducir a una lucha mucho más amplia y más efectiva contra la abolición del aforo que grava la importación de calzado.

#### La Sociedad de Ebanistas y Carpinteros y la Ley sobre Alquileres

La carestía de la vivienda es otro de los más agudos, problemas que sufren las clases obreras de la República.

La Sociedad de Ebanistas y Carpinteros, pedirá la acción común de todas las organizaciones para luchar por la revalidación de la Ley Inquilinaria, que regula en forma justa los precios de los alquileres. Esta lucha, de hondo carácter popular, tendrá el apoyo inmediato de todos los sectores sociales afectados por la carestía excesiva de la vivienda.

Los preparativos para la Conferencia Nacional de trabaiadores del calzado

Han continuado con todo entusiasmo y con buen éxito los preparativos para la celebración de la Primera Conferencia Nacional de Trabajadores del Calzado, que ha de celebrarse en esta capital los dias 23 y 24 de octubre próximo. El Sindicato de Zapateros de San José, que ha tomado la dirección y la organización de dicha Conferencia, ha organizado asambleas locales de zapateros en las diferentes provincias y cantones de la República, a las que han asistido comisiones especiales de San José. El llamamiento por la unidad hecho por los zapate-

ros de la capital ha tenido un eco inmediato, y ha sido respondido ya por las locales de Turrialba, Grecia, Lirespondido ya por las locales de Turrialba Grecia, Li-món, Puntarenas, Guadalupe, Cartago, Heredia, Alajuela, etc.donde se está trabajando en las tareas de prepara-ción de la Conferencia. Las asambleas locales se han efec-tuado con un entusiasmo y una fé enormes en las fuerzas de la organización, lo que pone de manifiesto, una vez más, que los obreros zapateros constituyen la más sólida manifestación de nuestro movimiento obrero organizado.

#### La Federación Gráfica y los CONTRATOS COLECTIVOS de trabajo

La Federación Gráfica Costarricense planteó un plan concreto para el aumento de los salarios de los obreros tipógrafos. La Oficina Técnica del Trabajo ha contestado anunciando el implantamiento en Costa Rica de los Contratos Colectivos de Trabajo, para solucionar los problemas que se plantean entre obreros y patrones. No conocemos el plan ni las ideas de la Oficina Técnica del Trabajo al respecto. Pero creemos que tales contratos deben, ser minuciosa, y científicamente elaborados, y estudiados especialmente por las organizaciones obreras. Creemos que hay una serie de cuestiones fundamentales que no se deben olvidar al elaborar y firmar un contrato colectivo de tra-

bajo. Entre esas cuestiones, está la situación en que quedará el contrato en caso de huelga y la situación en que quedará el mismo recurso de la huelga para los obreros. Creemos, además, que los contratos colectivos de trabajo exigen la existencia de un verdadero Código del Trabajo exigen la existencia de un verdadero Código del Trabajo y de un Derecho Sindical moderno, para que los contratos tengan más efectividad. Nos alegramos de estos intentos de avance en las cuestiones obreras de Costa Rica, pero el movimiento obrero organizado no debe perder de vista un momento la defensa efectiva de sus intereses. Esperaremos el plan de la Oficina Técnica del Trabajo.

# Quién paga la campaña facista de "Novedades"

En el periódico "Nove-des" se viene haciendo desde hace mucho tiempo una cam-paña de tendencias claramen-te fascistas. La forma de paña de tendencias claramen-te fascistas. La forma de enfo-car los problemas, la forma en que dirigen sus ataques y la cantidad de calumnias y fal-sedades, la caracterizan co-no una campaña tipicamen-te fascista. Estas publicacio-nes se vienen efectuand, bajo el seudónimo de Alcides Alar cón.

se esconde tras éste seudóni-mo no nos interesa. Puede ser uno de tantos 'escritorzuelos que vino a ofrecernos sus ser-vicios cuando salió don Ri-cardo a la escena política.

ue dirigen sus ataques y la natidad de calumnias y faldades, la caracterizan coto una campaña tipicameni fascista. Estas publicacioes se vienen efectuando bajo
seudónimo de Alcides Alar
in.

Quién sea el individuo que

Quién sea el individuo que
en una oportunidad, que el periódico "Novedades" nada
tenia que ver con dicha campa
ña. Que el espacio del perió-

dico ocupado por el sujeto que la efectuada vara payado. El partido calderonista a su vez ha negado conexiones con las publicaciones que se hacen en "Novedades". ¿Quién paga en conces esta campaña. Naturalmente no ha de ser el pobre diablo que se esconde bajo el pseudónimo de Alcides Alarcón. Este más bien cobra por su "trabajo". Nosutros sospechamos, tenemos casi la certe za, de q' esta campaña está lle

# ORGANIZADOS

## los Zapateros de TURRIALBA

Hemos sido informados de que el gremio de zapa-teros de Turrialba, respondiendo a las actividades del gremio en todo el país se reunió en la noche del día 17 del mes pasado con el objeto de constituir el Sindicato de Zapateros de Turrialba, El Comité Central Ejecutivo del mismo quedó integrado de la siguiente manera:

Srio. General; Ramón Rojas R. Srio. de Actas: Rafael Redondo R. Srio. de Correspondencia: Carlos Chavarría. Srio. de Finanzas Claudio Chuken.

Fiscal: Alfredo Bermúdez.
Prosecretarios: Fernando Garbanzo, Perfecto Gon zález, Raúl Garbanzo y Daniel Bogantes.

Felicitamos a los zapateros de Turrialba y ojalá que su ejemplo sirva para impulsar la organización de todos los trabajadores de esa región.

### Invitación para el Barrio Luján

A TODOS LOS VECINOS DEL BARRIO LUJAN Y AL PUBLICO EN GENRAL A LA GRAN REUNION QUE TENDRA LUGAR EL LUNES 14 DE LOS CORRIENTES A LAS SIETE Y MEDIA DE LA NOCHE.

HARAN USO DE LA PALABRA LOS SIGUIENTES ORADORES:

Prof. don Joaquín García Monge Don Joaquín Vargas Coto. Profesora doña Corina Rodríguez de Odin. Prof. don Carlos Luis Sáenz. Lic. don Jaime Cerdas M.

## A los Secretarios de Células

Compañeros: Quedan convocados para una reunión el sábado 12 en el local del Partido, a las 7 y ½ de la noche. Se tratarán asuntos de gran importancia. Es indispensable la asistencia de todos los Secretarios.

LUISA GONZALEZ

#### SE LEVANTA AL LLAMADO DE ALIANZA DEMOCRATICA

San Juan de Tibás, San Isidro de Coronado, Barrio Keith, Cartago, Barba de Heredia y Moravia han tributado en el curso de esta semana los más calidos y brillantes homenajes AL PARTIDO

#### Alianza Democráta en San Juan de Tibás

ianza Democráta en San Juan de Tibás

... La reunión verificada el sábado pasado por la "Allianza Democrática Nacional" en S. Juan de Tibás fué un exito rotunio, y puso a las claras que el pueblo está decidido a lucha: a costa de cualquier sacrificio para derrotra la imposición oficial. El amplio local resultó pequeño y la gente tuvo que agruparse en la calle en donde había una cantidad de personas tres veces mayor que la que estaba dentro del loca"

... En la reunión estaban confundidos los miembros de los diferentes partidos que integran la "Alianza Democratica Nacional. Ricardistas y Comunistas respondieron igualmente al llamado de la Alianza y cuando los principios y postulados de nuestra agrupación fueron dados a cenucer por los oradores de los diferentes partidos, el publo los acogió con salvas de aplausos delirantes, testimoniando en esta forma su decisión de luchar y sacrificarse por los fueros de la dignidad, la libertad y el bienestar de nuestra partia. No podemos dejar de felicitar muy calurosamente a los compañeres de Tibás que con sus propios recursos y con su propio efuerzo organizazon esta reunión, que ha sido uno de los primeros y más brillantes truunfos de "Alianza Democrática Nacional"

#### Alianza Democrática en Coronado

El domingo pasado "Alianza Democrática Nacional" hizo reunión en San Isidro. El teatro consguido para esta reunión en Elenó totalmente. Los asistentes acogieron con gran entusiasmo los principios de nuestra agrupación, bri llantemente expuestos por los oradores, aplaudieron cocalor cuando éstos explicaron que la coalición de las fuerzas democráticas estaba dispuesta a luchar hasta conquistas el poder, para defender a Costa Rica de la trania que la amenaza. La reunión fué presidida por el destacado elemento Ricardista de Coronado, don Basileo Corrales. El público que asistió a esta reunión, quedó sumamente satis fecho, y lleno de fervor. Una felicitación a los dirigentes de la Alianza en San Isioro, que también organizaron esta reunión con recursos propios y que consiguieron un magnifico resultado.

#### Alianza Democrática en el Barrio Keith

La reunión del lunes la efectuó la Alianza en el barrio Keith, en el mismo sitio que hace unos meses realizó una reunión el partido Calderonista. Este barrio es testigo de la diferencia entre una reunión y la otra. Para la suya, el Calderonismo movilizó gente de los últimos rincoæs del país. Su propaganda comenzó aparatosamente quince días antes, y quince días antes comenzoro na repartir guaro y camisas. Quince días antes comenzoro na repartir guaro y camisas. Quince días antes comenzoro na tengatir guaro y camisas. Quince días antes comenzoro na destitución al empleado o al jornalero que no asistiera a la llamada reunión. Y efectuaron una reunión en la que abundaron los borrachos. En cambio en nuestro mitin no había borrachos, ni personas llevadas a la fueraz. Toda la propaganda que hicimos fué una hoja suelta que circuló el mismo día de la reunión y un aviso en el periódico. Fué una reunión en cultiva del poder y la fuerza de la Alianza. La enorme manifestación del barrio Keith fué una demostración definitiva del poder y la fuerza de la AL. DE. NA. En la reunión, del barrio Keith fué una demostración derinitiva del poder y la fuerza de la AL. DE. NA. En la reunión, del barrio Keith fué una demostración delbarrio Keith fué una demostración del mensión del barrio Keith fué una demostración del mensión del barrio Keith fué una demostración del comunista o ricardista o simplemente demócrata, apoya el bloque de las fuerzas progresivas y democráticas. La enorme manifestación del lunes ha consolidado definitivamente la Alianza. Que vayan nuestros enemigos, que vayan los escépticos y los que dudan de las posibilidades de triunfo de nuestro bloque a estas reuniones y digan después si creen perdida nuestra República. En nuestra reunión del lunes hubo entusiasmo delirante, a la vez que una atención religiosa a las palabras de los oradores La reunión del lunes la efectuó la Alianza en el barrio

#### Alianza Domocrática en Barba

Se verificó el jueves a la socho de la noche en casa del compañero don José Zumbado. Una espléndida concurrencia auténticamente campesina. A pie, vinieron los campesinos, desde San José de la Montaña y Santa Bérbara de Heredia. Conmovidos constatamos el entusiasmo de los más humildes hombres del campo por el naciente Partido de la democracia. Hablaron: Arnoldo Ferreto, don Roberto Quirós, Carlos Luis Fallas y Manuel Mora.

## DE HOMBRES HONRADOS

El mitin de Cartago fué una verdadera apoteosis como pocas en la historia política es la unión de fuerzas vivas en bien del pueblo de Costa Rica

#### Abajo la imposición oficial! Abajo los vividores políticos!

Abajo los

Consolidada ya la Alianza
Democrática Nacional, no ha
sido realmente hasta el martes
de la semana anterior, en que
see celebró el grandioso mitin
de Limón, que este bloque de
partidos han venido a inicias
su campaña. Tiene, pues, apenas ocho dias de vida, está en
su infancia y sin embargo, en
el curso de solo esos ocho dias
ha podido demostrar la vitalidad con que cuenta, las grandes posibilidades que se le abren en su camino. Ha podido
demostrar en tan corto tiempo,, que como todo movimien
to político que se alienta en el
derecho de las mayorías y se
arraiga en las grandes masas
populares, es capaz de desarrollar una fuerza que son incapaces de concebir sus enemigos y los pusilámines de todas las categorías. Cada nueva
reunión que se celebra es un
nuevo y más brillante éxito
en el camino a recorrer. De tal
manera, que podemos adelantar, sin cingún peligro de equi
vocarnos, que las reuniones

de esta noche agruparán en Turrialba y en Orotina, masas enormes de ciudadanos deseo sos de compenetrarse de las directrices generales de nuestro formidable movimiento, deseosos de escuehar la palabra, llena de fulgor democráco, de los hombres que ocupan las tribunas de la Alianza Democrática Nacional. Por su parte, el Partido Comunista se siente plenamente satisfecho del curso de la ucha y absolutamente seguro de que muy pronto la inmensa mayoría de los ciudadanos costarricenses, refractarios a toda forma de imposiciones, que anhelan una renovación total en el terreno de la economía, de la política y de la vida social costarricenses habefas vanida en costarricenses habefas vanida e costarricenses de la política y de la vida social costarricenses de la política y de la vida social costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la política y de la vida e costarricenses de la costarricense de la costa el costa de la costa el cost de la economia, de la politica y de la vida social costarricen-se, habrán venido a engrosar el ejército pacifista de la de-mocracia, el ejército del ci-vismo y de la dignidad nacio-

¡Por una Costa Rica nueva y progresiva! Porque no pros peren las imposiciones!

Alianza Democrática en Cartago

El miércoles, a las ocho de la noche tuvo lugar el
mitin de Cartago. Con toda propiedad podemos decir que
aquéllo, más que un mitin, fué una apoteosis. Nunca esperemos una respuesta tan categorica, tan vibrante, tan
aplastante, como aquélla. Cartago en masa se pronunció
contra el Partido, de la imposición oficial y por el Partido
de la democracia y de la libertad. La enorme sala se llenó
lo mismo que cien varas completas de calle. Micrófonos
convenientemente distribuídos permitieron que todo el
mundo oyera los discursos. Hablaron: Carlos Luís Sácnz,
don Víctor Julio Arias, Corina de Odin, Oscar Muñoz y
Manuel Mora. Se leyó además un discurso corto y vibrante de don Joaquín Vargas Coto, quien no pudo asistir por
enfermedad.

La Comisión encargada de la organización de ese mitin,

La Comisión encargada de la organización de ese mitin merece una especial felicitación.

#### Trasmisión por la Radioemisora UNIVERSAL

El martes a las siete y media de la noche, desde la Radio Universal, trasmitieron admirables discursos Car men Lyra y don Francisco Trejos. Ambos analizaron con seriedad y profundidad, el momento político y lla-maron al pueblo a luchar por una nueva Costa Rica.

#### Dos grandes reuniones de Alianza Democrática

DOS GRANDES REUNIONES DE LA ALIANZA
DEMOCRATICA SE CELEBRARAN ESTA NOCHE
UNA EN OROTINA Y OTRA EN TURRIALBA. EN
1-A PRIMERA HARAN USO DE LA PALABRA LOS
SIGUIENTES ORADORES:

Dip. don Roberto Quirós, don Victor Julio Arias,
c. Lic. don Luis Carballo C. y c. Dip. don Manuel Mora
V. En la segunda hablarán: Prof. don Joaquín Garcia
Monge, doña Corina Rodríguez de Odin, c. Luisa González y c. Jaime Cerdas M.

#### EL JUEVES PROXIMO 17 DE AGOSTO

#### Segunda gran trasmisión de la Alianza Democrática

DESDE EL MICROFONO DE LA ESTACION "RADIO UNIVERSAL", 1150 kc.
Hablarán: el c. Carlos Luis Sáenz y el prestigiado periodista nacional, don Joaquín Vargas Coto.
Sintonice Ud. esta estación el jueves de siete y media de la noche.

# ESTA ALIANZA

y de sus instituciones democráticas

Dijo desde el micrófono de la Radioemisora Universal don José Francisco Trejos, militante del Ricardismo

Laumauos oyentes:
Hace tres meses tuve el honor de dirigirme a Uds.
por medio del micrófono, para hablarles en nombre del
Partido Republicano Ricardista; hoy me cabe el mismo honor, pero es para hablarles en nombre de Alianza Democrática.

niocrática.

ALIANZA DEMOCRATICA se ha constituído por la unión del Ricardismo, del Comunismo, de Confraternidad Guanacasteca y de Centro Germinal, siguiendo el rumbo que nos trazara nuestro ilustre candidato Lic. don Ricardo Jiménez, al pedir la unión de las fuerzas democráticas de la nación.

Esta alianza no es una fusión de partidos, como las fusiones que se han verificado en Costa Rica en otras épocas electorales.

Esta alianza no es una fusión de partidos, como las fusiones que se han verificado en Costa Rica en otras épocas electorales.

Esta alianza es la unión de fuerzas vivas en defensa del bien común, del bien del pueblo y de sus instituciones republicanas. Años antes estas uniones o las fusiones más propiamente dicho, se efectuaban única y exclusivamente para beneficio de los políticos; de esos políticos que han convertido la política en una industria de pingica ganancias.

Nosotros hemos verificado la Alianza Democráticara la consecución de un ideal: un programa de gobierno que busque el bien de la nación y que contemple todas sus necesidades dentro de la realidad del país.

Los dirigentes de estas agrupaciones políticas aliadas no andamos en persecusión de prebendas ni de puestos públicos; ni ministerios ni diputaciones buscamos. A nosotros no nos mueve hoy otro ideal que no sea el del bien de la nación y la conservación y perfeccionamiento de sus instituciones democráticas.

No tenemos oradores ni escritores a sueldo. Todos aportamos a esta lucha la fe en nuestro trabajo desinteresado, "con la convicción de que actuamos como ciudadanos conscientes de nuestros deberes para con la comunidad". Tenemos como precepto político que los puestos públicos no deben ser posiciones ventajoas que se persigan para beneficio propio, sino que deben ser nuestos que se designan para su desempeño en bien de la nación.

El Candidato que surja de esta alianza irá libre de compromisos políticos: solo un compromiso sagrado sí debe contraer: el cumplimiento de la Programa de Gobierno formulado par conocimiento de los ciudadanos. Y si para su desempeño en bien de la nación.

Como dejo dicho, este movimiento de la Alianza programa, que en breve será publicado para conocimiento de los ciudadanos. Y si para su desempeño en sia de la nación.

Como dejo dicho, este movimiento de ciudadanos libres; es un movimiento de ciudadanos

.. No hacemos con esto otra cosa que cumplir con la obligación que la generación de hoy tiene contraída, por la actuación de los patricios de ayer, para con los ciuda-nos de mañana.

nos de mañana.

Algunos de nuestros adversarios han tenido la osadía de llamarnos traidores por cuanto hemos hecho alianza
con el comunismo; traidores ellos que se embozan con el
manto del dinero para saciar sus apetitos a costa de la
miseria de todo un pueblo!

manto del dinero para saciar sus apetitos a costa de la miseria de todo un pueblo!

¿Olvidan acaso esos individuos que ellos pretendieron encausar la, aguas del mar rojo hacia sus molinos?

Lo que ha sucedido es que los personeros de primera línea del calderonismo no sabian, no eran capaces de saberlo, que los componentes de un partido doctrinario no se venden, porque la fuerza de una doctrina es mil veces superior a la fuerza del dinero.

Vemos hoy a las naciones de Europa, como Inglaterra: y Francia, que han sido y son baluarte de la democracia, que pactan su alianza con Rusia en defensa contra el enemigo común. Europa es grande. Costa Rica es pequeña, pero la razón defensiva es la misma. Podemos tildar a Francia y a Inglaterra de traidoras por cuanto han pactado con Rusia? No señores, la defensa de la vida de la democracia impone esta situación, y ni Francia ni Inglaterra se comunizarán, sino que defenderán la democracia con este pacto, porque Rusia busca la justicia social y la justicia es el fundamento de la democracia.

Carentes de ideales van los calderonistas de pueblo en pueblo; cifran su triunfo en el dinero de que dis-

#### La gratuidad de la ...

cundarias,

Lo que es el eje de la cuestión
a nuestro julcio es lo siguiente:
si existen colegios de segunda
enseñanza, no es admi ible dentro de nuestro espiritu democrático, que haya un sólo joven que
no pueda beneficiarse con su existencia, que no pueda lienar sus
aspiracions de cultura, solo por la
traba económica de la matrícula
que le cierra las puertas del colesilo.

glo.

Por tanto: la posición justa en este momento, dentro de la realidad nacional, está en que se aber las pertas de los colegios de segunda enseñanza para todos los jóvenes pobres que deseen y ten gan capacidades para cursaria.

Los colegios eximen hoy de pago de matrícula a un 25 por ciento del alumnado pobre.

Pedimos que no se señale porcentaje alguno, Que pueda tener libre acceso a la secundaria todo estudiante que demuestro su incapacidad económica para pagar la matrícula.

muy buenas notas para acordar la gracia del no pago de la ma-trícula; proponerros que eso se reforme y que sólo se exigan no-tas buenas,

Proponemos que esta condición sea abolida, Que si en marzo el estudiante en tal situación gana el curso, siga adelante liberemente. Proponemos así mismo que el alumno que goce de la gratitud de la enseñanta Secundaria, no sea tratado—ni para fines disciplinarios, ni para ningún otro finde manera diferente de aquella con que son tratados los alumnos que si pagan sus estudios.

...Si el estudiante pobre pierde un curso especialmente por inasis tencia originada en enfermedad comprobada, no por eso como es el caso actual, debe de oerder su derecho al estudio liber; es injusto castigarlo por haberse enfermado.

Finalmente proponemos que de

derecho al estudio libre; es injusto castigario por haberse enfermado.
Finalmente proponemos que de
las rentas percibidas por el pago
de matrículas cada colegio destine un tanto por ciento (a determi
nar tomando en cuenta el monto
de esas rentas), a la ayuda directa
al estudiante pobre: por medio de
asistencia médica ampila, cantinas escolares en los colegios yayuda para vestido y útiles.
Conclusión:
En el momento actual nos pare
ce que la gratuldad de la segun
de enseñanza debe establecerse
para los alumnos pobres y que los
sulmons pudientes deben pagar
sus derechos de matrícula tal
como lo han venido haciendo.
Es necesario ampilar las condi-

como lo han venido haciendo. Es necesario ampliar las condi-ciones de gratuldad de la segunda enseñanza para los alumnos po-bres de modo que resulte más justiciera y tomando en cuenta las proporciones que antes hemos apuntado.

CARLOS LUIS SAENZ

Día con día, hora por hora, minuto a minuto, aumenta la tensión internacional. Nos encontramos frente a una crisis evidentemente más grave aún que la crisis planteada por los Sudetés y que culminó con la anexión por Alemania de todo el territorio Checoeslovaco, incluyendo Bohemia y Moravia, pobladas exclusivamente por eslavos.

Ahora el pretexto nazi es abaniz y el objetivo verdadero la anexión a Alemania del "Corredor Polaco" o Pomor ze, provincia netamente polaca. La crisis planteada por la demanda Alemana es anás grave porque ahora la política de pacificación de Chamberlain que produjo la vergonzosa capitulación de Munich está desacreditada y porque ahora la alianza militar de las tres grandes potencias, democráticas curópeas, la Unión Soviética, Inglaterra y Francia, está al consolidarse. Por lo menos cos se desprende de la visita de los técnicos militares anglo-franceses a Moscú. Esta entre

vista de los Estados Mayores de las tres potencias, es un signo de que las largas negociaciones anglo-franco-sovieticas han conducido a un acuer do sobre las cuestiones fundamentales y que ahora se está en la discusión de los detalles. Sin embargo de lo dicho, nada se puede afirmar en relación con el próximo curso de los acontecimientos de la política internacional. Y decimos que nada se puede afirmar, porque hay dos factores decisivos en la determinación de los próximos sucesos que no es posible saber en que forma se van a manifestar. Esos dos factores son; la verdadera actitud de Chamberlain y de su gobierno frente a la crisis de Danzig, por una parte, y la verdadera actitud de Alemania frente a la misma crisis, por otra. Declaramos al principio que la política de "pacificación" chamberlainezca es-

tá desacreditada. Esto es ab solutamente cierto. Pero es el caso que en el presente momento el Parlamento, inglés está en receso y nada nos per mite asegurar que Chamberlain, vacilante y cobarde, no se aproveche de esta circunstancia para claudicar una vez más ante el fascismo. Sin embargo, la actitud personal de Chamberlain y de sus colaboradores, los tories ingleses, puede ser anulada por la actitud enérgica del pueblo inglés que ya parece hastiado de ca pitulaciones.

En cuanto a la actitud ver-dadera de Alemania, tampoco creemos que se pueda afirmar nada. Todavía durante la cri-nada. Sudetes, nada. Iodavia durante la cri-sis provocada por los Sudetes, una actitud enérgica de Ingla terra y de Francia hubiera he-cho retroceder a Alemania, sin correr el peligro de ir a la guerra. Ahora, la situación ha

Actualmente cuando el estudiante que goça de esa gracia si a gracia al a gracia obtenida.

Proponemos que esta situación portenente más gracia a tensión internacional. Note estudiante pobre tenga derecho a seguir en el colegio siempre que su conducta no sea un obstácuto para la buena marcha de la institución y que sus notas no revelen durante un curso lectivo su incapacidad para sus estudiante que goza de cesa gracia si evidentemente más grave la minuto a minuto, aumenta la tensión internacional. Note estudiante pobre tenga derecho a seguir en el colegio siempre que su conducta no sea un obstácuto para la buena marcha de la institución y que sus notas no revelen durante un curso lectivo su incapacidad para sus estudios, Actualmente el estudiante que goza de cesa gracia de la marción por Alemania de curso queda con dos asignaturas.

Actualmente cuando el estudiante que goza de cesa situación y que sus notas no revelen durante un curso lectivo su incapacidad para sus estudios, Actualmente el estudiante que goza de cesa gracia de la marción por Alemania de curso queda con dos asignaturas de cola inclusiva de portenente más gracia de la marción por Alemania de curso queda con dos asignaturas aplazado para los exámenes de marzo. talitarios se sienten y están más fuertes; su sistema de alianzas e s tá m ás consolidado p o r e l acercamiento al eje de los imperialistas japoneses y su crisis interna, agudizada por la autarquía, no les permite ya tal vez retroceder. En estas condiciones, es dificil predecir qué hará Hitler si Inglaterra y Francia se mantienen firmes en su política de solidaridad con Polonia y esta última no retrocede una pulgada ni en la cuestión de Pomorza. Lo que si se puede decir es que si alguna posibilidad hay de que la paz se mantenga por algún tiempo, ella depende de la mayor o menor ranidez que Francia es Inglaterra se den en pac tar con la U. R. S. S. La consolidación de esta alianza es el paso más efectivo que se puede dar en el camiro de la paz o cuando menos, en el camino de la victoria de las democracias.

## **SASTRERIA**

# La Ultima Moda

HAROLD **NICHOLAS** 

Frente al Palacio de Justicia

Teléfono 4777 - Apartado 252

#### Los escolares no deben ser un número decorativo en los agasajos oficiales

Los niños de las escuelas ya no irán al desfile proyectado para el recibimiento de Somoza. Se diec que el tal des file no había sido ni oddenado ni planeado por la Secretaria de Educación. Si así es, mucho nos alegramos por las autoridades que dirigen la enseñanza, porque están en el papel que deben están; ponien do por encima de los intereses caducos de la diplomacia los intereses permanentes de la formación del ciudadano costarricense.

formación del ciudadano costarricense.

Pero hemos de decir que estaba en el ambiente, que se comentaba en todos los corrillos de la capital, que la Secretaria de Educación Pública planeaba ese desfile.

Y era natural que ante tal actitud muchos padres de familia salieran a la prensa a ma nifestar su profundo desagrado y su inconformidad ante tal proceder.

No era posible que los niños de Costa Rica sirvieran para llenar el vacío que en las calles dejarian los hombres y las mujeres al paso del vistante que hemos de recibir con cortesia, con respeto, pero sin obvidar la historia de sus procedimientos que precisamente no da pie para recibirlo con el júbilo con que se recibe al americano huésped de nuestra patria que ha dedicado su vida al engrandecimiento moral cultural o material del continente y muy

en especial de la Patria Grande, nuestra Centro América.

No era posible que los escolares fueran simplemente un
'número' en un programa de
agasajos oficiales planeados
por quienes sólo piensan en
las escuelas cuando estas pueden servir para llenar en alguna forma el papel decorativo que planearon sus imagi
nacnones para quedar bien
con el visitante.

Esas gentes, irrespetuosas

nacnones para quedar bien con el visitante. Esas gentes, irrespetuosas para la conciencia libre de los maestros, ballaron de perlas disponer de las escuelas y de los niños, atenidos a que es fácil entusiasmar a los escolares, hablándoles de un desfile con las bandas, con banderas y con 2 clarines; con el espectáculo de un desfile de tantos en que lo que importa es la apariencia exterior, anteque el convencimiento edu cativo que debe ser el eje de todo acto ecolar; contaron con la necesaria obediencia del personal docente que tendría que acallar las voces más intimas de su conciencia, para acatar las famosas, "órdenes superiores" que de no cumplirse conducen al desempleo. Ellos para quedar bien con el gobierno de la otra nación no tienen nada que perder haciendo los homenajes que les valgan aplauos y agradecimientos de quienes tienen el mando; nada pierden por lo de Sistema Naconal de Bélichecas del Ministerio de

#### Hubo entendimiento ..

VIENE DE LA la Página

VIENE DE LA la Páginade ese entendimiento, resultóuna orda para los señores Cortés y Peralta, de dejar el asunto sin tocar,
Lo anterior quizás explique
por qué estos señores hicieron lo posible por combatirhabilidosamente el proyecto de
don Roberto Quirós, pretextando un desco de defender a
los pequeños cañeros, es decir, a los elementos a quienes
precisamente don Roberto que
ria defender. Olividaron sus actitudes anterioriores, sus ataques
titudes anterioriores, sus ataques

ria defender. Olvidaron sus actitudes anteriores, sus ataques
a Lindo y a Nichaus. Todo lo
olvidaron por obra y arte de
un mezquino interés político.
Cuando a don Roberto Quiros le hicieron algunas obser
vaciones sobre su ley, dijo: esvaciones sobre su ley, dijo: estoy de acuerdo en modificarla; acepto que se fije el precio del azicar en diecisiete co
lones el quintal y el precio de
la caña en catorec o quince
colones la tonelada. Esto de
los precios no era para don Roberto lo importante. Lo importante para el era la protección

a los productores de caña.

Pero aqui viene lo asombroso. Los diputados Cortés y
Peralta convocaron a los productores de caña a un mitin
ce el 'teatro Raventás de Alajuela, con el objeto de tratar
el problema planteado. En este
mitin, los hicieron creer a los
esistentes que el proyecto de
don Roberto Quiros los perjudicaria y consiguieron que la
asamblea se pronunciara contra ese proyecto. En esa forma,
puede decirse que el proyecto
está fracasado. Los q' han satido ganando son los dueños
de grandes ingenios de axúcar
Ellos quedan protegidos por
el arancel de aduana, y podrán en cambio seguir tratan
do a los cañeros como a bien
lo tengan. A los cañeros les
prometieron tratar su probleme en sesiones extraordinarias, pero eso no ocurrirá.
Ha triunfado la política caldetronista por el momento. Ne
lo olviden los productores de
caña cuando llegae la hora
"del crujir dejánetes".

#### El precedente de la

VIENE DE LA 15 PAG. — ateniéndose única y exclusiva mente a la fuerza de que dispone y no a la ley que debrespear. Aún aceptando como buena la interpretación dada por el Ejecutivo y la Corte a las leyes sobre emigrados, interpretación que establece que las resoluciones adoptadas en el Congreso Americano de la Habana, están por encima de nuestras leyes macionales al respecto, la expulsión del señor Barahona es ilegal porque uno de los atticulos de las leyes aprobadas en el Congreso de la Habana, establece que todo extranjero domiciliado goza de las mismas garantias individuales que el nacional. Es decir, que lo mismo que cualquier ciudadano costarricense, el Lic, Barahona tenía derecho de expresar VIENE DE LA 10 PAG.

por la imprenta o por cualquier otro medio su opinión respecto a cualquier problema sin que por esto se hiciera merecedor a la expulsión. El senor Barahona, al publicar en la prensa lo que publicó, estaba garantizado por los mismos derechos que cualquierciudadano, y el gobierno al expulsarlo procedió tan arbitrariamente como si hubiera expulsado a un costarricense. Esto es lo funesto del precedente. Así como el Ejecutivo expulso al señor Barahona, podrá expulsar mañana a cualquier nacional que lo ponga en una situación incomoda. Contra este precedente, por ilegal por inconstitucional y por antidemoerático, protestamos firme y decididamente.

demás en estos homenajes, porque nada tienen que perder.

Mas no era admisible que los escolares de la República y los maestros de la República fueran asi no más movilizados para servir a los propósitos de quienes sólo piensan en "quedar bien".

El gobierno de la nación ha de recibir al mandatario nicaragitense como su posición oficial lo demanda; no censuramos que el recibimiento oficial se de que debe ser; pero el gobierno nuestro, si nos pide respeto para el visitante, si nos pide "empostura, a la cual creemos que no haya un palma y aumado cost ties."

solo ciudadano que no sepa responder, no nos puede pedir adhesión ni simpatía porque estas no brotan de la concien cia del pueblo de Costa Rica

cia del pueblo de Costa Rica en esta ocasión. Cuando los miños de las escuelas sean mayores tendrán que pensar que su educación civica estuvo siempre bien orientada, que nunca nadie se atrevió ni siquiera a pensar en que debian rendir homenajes externos que siempre se les dieron lecciones de altura civica y que jamás se pasó por sobre sus derechos de pequeños ciudadanos herederos de las tradiciones gloriosas de nuestra democracia.

# A TODOS LOS VECINOS DE GUADALUPE A SU PRIMER GRAN REUNION QUE TENDRA LUGAR EL MIERCOLES 16 DE DE AGOSTO, A LAS 7 Y ½ DE LA NOCHE. Harán uso de la palabra los siguientes oradores: Doña Corina Rodríguez de Odin Dr. Antonio Peña Chavarría Dip. Manuel Mora V. Arnoldo Ferreto S. Carlos Luis Fallas

INVITACION

ESTA ALIANZA...
VIENE DE LA PAG. TRES

PATRE ALIANZA...

VIENE DE LA PAG. TRES

ponen, y parece animarlos el sentimiento que animó a los
adoradores del becerro de oro.

La Alianza Democrática fundamenta su trabajo en
un programa de gobierno cuya importancia, comprenderá la
conciencia de todos los ciudadanos, para que la ciudadanía
sepa que en las elecciones vota por su propio bienestar y
por el bienestar de sus hijos, y no por el bienestar de los
pocos el han prestado el dineto para la campaña política,
para satisfacer sus ambiciones y cobrarlo luego a los empleados públicos.

Alianza Democrática no tiene dinero para tira ple
cual conquistará la conciencia de los costarricenses que
con se venderá ni por dinero ni por prebendas.

Los calderonistas se dicen únicos representante.

Los calderonistas se dicen únicos representante
de la democracia costarricense; les agrada el título y lo
explotan, aunque para sus dirigentes la justicia es un mito
y lo libertad un estorbo.

Pero el pueblo no es ciego; el pueblo, se da cuenta
le los procedimientos calderonistas dirigentes que el
dinero todo lo puede y con dinero pretenden estorbar el
libre ejercicio civico de la actual contienda electoral y
con dinero pretenden conquistar la mayoría del sufragio.
Si este bacen ahora, que no harian en el poder?

Para honda meditación es el actual orden político
no que vivimos; pero tengo fé en que la reacción defensiva
no se hará esperar y el pueblo costarricense impondrá respeto a su voluntad, como lo ha hecho siempre en los momentos más álgidos de su historia.

Con nuestro programa y con nuestra bandera de

Alianza, iremos a todos los rincones de la República a enseñar a los pueblos la autora de la nueva Costa Rica; y
con estos pueblos formaremos nuestras huestes y nos
assignados de su historia.